

JUDO

Papaux fait du surplace

COUPE DU MONDE • *A Rotterdam, le Fribourgeois se fait sortir encore une fois au premier tour.*

Rio, Birmingham il y a dix jours et Rotterdam samedi (tournoi Super A): les tournois se suivent et se ressemblent pour David Papaux. A chaque fois, le judoka fribourgeois (-73kg) n'aura fait qu'un bref aller-retour, sorti dès son premier combat. En Hollande, c'est le Français Daniel Fernandes qui a renvoyé Papaux au vestiaire. «Ça fait mal au ventre. Mon judo est en place mais ça ne veut pas passer. Bien sûr, je me pose des questions. Mais les compétitions s'enchaînent et je dois rester concentré. Je ferai un premier bilan dans deux semaines, après le dernier tournoi

Coupe du monde de l'année, à Bakou.» Les quatre meilleurs résultats des saisons 2007 et 2008 seront pris en compte pour la qualification pour Pékin. A ce jour, seule la septième place de Papaux aux Européens rapporte des «gros» points. «Je dois faire encore trois résultats probants sur les sept derniers tournois qualificatifs. C'est jouable. Mais chaque sortie manquée ajoute un peu plus de pression pour la suite.»

A Rotterdam, les Suisses ont été décevants. Avec sa 9^e place, Lena Göldi (-57kg) est la seule à limiter les dégâts. VIC